

En 95 colegios se va a controlar acceso a clases

SLEP Andalién Costa confirmó esta medida, a raíz de la violencia escolar y por balacera en liceo sampedrino.

Pablo Martínez Tizka
cronica@estrellaconce.cl

El Servicio Local de Educación (SLEP) Andalién Costa confirmó que se realizarán controles de acceso en los establecimientos que administra.

Este servicio considera a las comunas de San Pedro de la Paz, Coronel, Lota y Santa Juana, con un total de 95 colegios.

El director del SLEP Andalién Costa, Ramón Jara, estuvo presente en el Colegio Nuevos Horizontes, lugar en donde hubo una balacera el pasado viernes, que dejó a tres estudiantes heridos.



Buscan prevenir situaciones de riesgo y proteger a estudiantes, docentes y directivos”.

Ramón Jara,
director SLEP Andalién Costa



Hoy regresaron los primeros 15 estudiantes y hay un trabajo psicológico con alumnos”.

Eduardo Pacheco,
delegado presidencial regional

registro obligatorio de visitas, la identificación de personas externas y el control reforzado durante los horarios de ingreso y salida, buscan prevenir situaciones de riesgo y proteger a nuestros estudiantes, docentes y equipos directivos”.

Jara también señaló que en el Colegio Nuevos Horizontes “vamos a tra-



AUTORIDADES INDICARON MEDIDAS PARA COLEGIOS SLEP Y PARA COLEGIO NUEVOS HORIZONTES.

95

colegios son administrados por el Servicio Local de Educación Andalién Costa.

bajar gradualmente en contención emocional, diferenciada por niveles de edad, algunas clases formales van a comenzar y habrán reducciones de horarios. Hemos comunicado a la autoridad ministerial para adecuar los horarios, con el fin de dar contención emocional y para que equilibremos la comunidad”.

Actualmente hay solo una persona detenida por la balacera al interior del Colegio Nuevos Horizontes, quien actualmente está en internación provisoria, de acuerdo con lo determinado por el Juzgado de Garantía de Concepción.

Asimismo, hay al menos cuatro personas prófugas de la justicia por este caso, lo que ha significado la crítica de apoderados y profesores.

ner la cobertura de salud mental y de apoyo para que se vuelva a trabajar en condiciones”.

Asimismo, dijo que “el SLEP tiene que estar acompañando a la comunidad educativa, trabajando con los apoderados y sacar los proyectos de la manera más rápida posible. Ese fue el motivo de la visita”.

Sobre la balacera, dijo que “es un caso gravísimo y hay que acompañar a los apoderados y estudiantes para volver a sus trabajos y clases. Hay chicos y chicas que reciben alimentación y esto tiene que ser con sentido de urgencia. Hay una comunicación permanente con la directora. Vamos a seguir acompañando al Colegio Nuevos Horizontes de San Pedro de la Paz”. ☀

REGRESO

Por su parte, el delegado regional presidencial, Eduardo Pacheco, se refirió al proceso de retorno gradual de los alumnos del Colegio Nuevos Horizontes. Dijo que “hoy regresaron los primeros 15 estudiantes y hay un trabajo psicológico con los profesores, con los niños y niñas para que este proceso sea exitoso. Deben te-